
Mesa de debate / Rubén Moreira (Coordinador de  

Diputados – PRI) / Emilio Álvarez (Somos México)   

/ Israel Zamora (Exsenador - Morena)  

  

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Peña Nieto con Ciro 

aclaró lo que está sucediendo y yo restaría lo que él señaló, 

ahora, uno ve que de esto que se ponen de acuerdo dos 

personas y uno lleva al otro, esta es la clásica que pasa en los 

Ministerios Públicos, de llevarte y cobrarte, el expresidente Peña 

Nieto sale y se manifiesta. Todos los países usan inteligencia, lo 

nuevo es que ahora lo quieran hacer desde la ley, pero espiando, 

un estado puede tener la inteligencia que requiera para los 

temas de ‘estado’, si abajo suceden cosas, que ese es el peligro 

de estas leyes que están sacando, es otro problema, yo no lo veo 

a él haciendo eso (Enrique Peña Nieto)”, argumentó Rubén 

Moreira.  

  

“Ciertamente el Software se compró y se usó de manera ilegal 

para espiar, incluso yo que estaba Comisión Interamericana de 

Derechos Humano, el equipo de informática de la OEA me 

informó que hubo intentos de hackeo de instalación de Pegasus, 

eso también pasó en el gobierno de López Obrador, está 

documentado y señalado, periodistas, defensores, el caso de 

distintos trabajadores en términos de justicia y en el gobierno de 

la ciudad, la Fiscalía de la ciudad espió ilegalmente a adversarios 

de Claudia Sheinbaum, a Federico Döring, Taboada, a Ricardo 

Monreal, Ifigenia Martínez, es decir, espiaron a los contrincantes 

del entonces precandidata de la república y la oposición en la 

ciudad. Se le preguntó a la entonces jefa de gobierno y lo negó, 

tuvo que acudirse a un amparo para demostrar la perversa 

utilización del recurso que existe en contra del secuestro y 

desaparición forzada, sin pedir permiso a un juez pidieron 
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información de geolocalización a las compañías telefónicas y 

luego no informaron a los jueces, por eso hoy existe una enorme  

preocupación del Paquete del Bienespiar”, expresó Emilio 

Álvarez.  

  

“Pegasus se contrata desde el tiempo de Calderón, ahí como 

mencionaba Articulo 19, hubo un desorden porque lo usaba no 

nada más la Sedena, que en dado caso se puede justificar que 

realice actividades de investigación para proteger la seguridad 

nacional sino también se utiliza la entonces procuraduría, la SSP y 

había un desorden, ahí sí, como ahora dice la oposición, en ese 

momento si se espiaba, 50 personas cercanas al expresidente 

Andrés Manuel fueron espiadas, inclusive hay registro de que su 

cardiólogo fue espiado utilizando Pegasus, algo que ahora no 

sucede”, comentó Israel Zamora.  

  

  

  
 
https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EU5JjTy7gNhPtmgp00OdE4BAw8L7

CXa0SMP3gaP_QSQ_A?e=DXozhG  
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